



Imagen de grupo de los alumnos extranjeros y los locales junto a sus tutores en el patio del Institut Tarragona. FOTO: LLUÍS MILIÁN

EDUCACIÓN ■ EL GRUPO DE ESTUDIANTES SE REÚNE POR PRIMERA VEZ EN LA CIUDAD

Adolescentes de cinco países editarán una guía sobre Tarragona

Un programa de intercambio trae al Institut Tarragona a 22 estudiantes de Italia, Suecia, Alemania y Polonia. Todos elaborarán guías sobre sus ciudades pensadas para jóvenes

POR **NORIÁN MUÑOZ**

Llegaron el miércoles y se marchan el domingo. Una visita corta pero intensa que servirá a 22 jóvenes de institutos de Italia, Suecia, Alemania y Polonia para recorrer Tarragona y hasta entrevistarse con el alcalde de la ciudad, Josep Fèlix Ballesteros.

Están aquí para participar en un programa de intercambio junto a otros 22 alumnos de tercero de ESO del Institut Tarragona.

Les encontramos en el patio de instituto organizándose, en inglés, para la fotografía de familia. El profesor José Guerrero aclara que todos los encuentros

han sido en esta lengua, lo que ha sido una buena motivación para que los alumnos se desenvuelvan en inglés. También a ello se debe que el proyecto que realizarán en conjunto se llame 'Living in my city, Improving my city'. (Viviendo en mi ciudad, mejorando mi ciudad).

Se trata de un proyecto financiado por el programa Comenius de la Unión Europea, para el cual debieron presentarse a concurso. El programa se ocupa de los gastos del desplazamiento de los jóvenes.

El de Tarragona es el primer encuentro del grupo de estudian-

tes con sus respectivos profesores (los tutores ya se habían reunido previamente en Alemania). Todos irán visitando cada una de las ciudades que participan en el proyecto. El próximo encuentro será en mayo en el instituto A Olivetti, de Fano, Italia, y el siguiente, en el mes de octubre, en la Lexby Skola de Goteborg, Suecia.

Guías con visión joven

La idea de las visitas es que los jóvenes de cada instituto, al final de todo el proceso, puedan editar una guía para adolescentes con sus gustos e intereses,

sobre su ciudad. Para ello no sólo recorrerán los puntos típicos de interés turístico, sino también sus lugares y actividades favoritas como adolescentes.

Además, tomarán ideas de cómo se resuelven en otras localidades los problemas que puede haber en la suya, como por ejemplo dificultades en la movilidad o el reciclaje y otros temas de medio ambiente.

En el caso de Tarragona, los estudiantes están hospedados con las familias de sus pares locales, con lo cual también están haciendo sus mismas actividades de ocio durante todo el fin de semana.

Para la coordinación de la mayoría de las actividades y para comunicarse han empleado las nuevas tecnologías. Parte de las directrices del proyecto ya pueden consultarse en la web www.xtec.cat/instarragona/comenius/comenius.html.

■■■■
norianm@diaridetarragona.com